

UNSER KOORDINATIONSTEAM

KONTAKT

Afrika@school



Hanza Diman, Doktorand



Dagmar Kohlmeier, B.A.



Zra Kodji, M.A.



Jonas Possner, B.A.



Odile Woni, M.A

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

So erreichen Sie uns:

Hanza Diman

Koordinator und Ansprechpartner

hanza.diman@gmx.de

Mobil: 0157 89590217

Model African Union Bayreuth e.V.
(Projekträger)



**Das Schulprojekt
von Model African Union Bayreuth
e.V.**

In Kooperation mit:



DAS PROJEKT

Afrika@school ist die Weiterentwicklung des 2012 durch die Bayreuth International Graduate School of African Studies (BIGSAS) initiierten Projekts BIGSAS@school. Ziel dieses Projekts war es, Begegnungen zwischen den Promovierenden der BIGSAS, von denen ein Großteil aus Afrika kommt, und Schüler*Innen in Oberfranken zu ermöglichen. Durch diesen Austausch sollte das in vielen deutschen Schulbüchern und Medien dargestellte Afrikabild und die Assoziation von Afrika mit Krisen, Konflikten und Katastrophen relativiert und abgebaut werden.

Seit 2018 führt der Verein Model African Union (MAU) Bayreuth e.V. das Projekt unter dem Namen Afrika@school weiter. Während der Grundgedanke der gleiche geblieben ist, wird das Projekt nun von Studierenden aus Afrika, Studierenden mit Afrikafokus und in Deutschland lebenden Afrikanern*innen umgesetzt.



Plenumsitzung im Gymnasium Ernestinum Coburg

FÜR WEN?

Aktuell richtet sich das Projekt Afrika@school an Schulen und Berufsschulen sowie an andere soziale Einrichtungen wie Kindergärten, Ausbildungs- und Jugendzentren, Vereine und Altersheime. Das Format und die Thematik können durch die Teilnehmer individuell ausgewählt werden.



Im MWG Bayreuth...

Die Gestaltungsmöglichkeiten umfassen Workshops, Gesprächs- und Diskussionsrunden, aber auch Spiele und interaktive Kurse wie gemeinsames Malen, Lesung, performative Märchenstunde und kritischer Stadtrundgang. So kann auf unterschiedliche Weisen in den Dialog über afrikabezogene Themen getreten werden.

WIE GEHEN WIR VOR?

Wir freuen uns sehr, wenn wir Ihr Interesse geweckt haben. Gerne können Sie uns jederzeit kontaktieren, sodass wir gemeinsam einen passenden Termin finden sowie ein für Ihre Einrichtung individuelles Format gestalten können. Unsere Einsätze können auf Deutsch, Englisch und Französisch stattfinden.

Da MAU ein gemeinnütziger Verein ist, verlangen wir kein Honorar, freuen uns aber über die Übernahme etwaiger Anfahrtskosten.

Unterstützt wird das Projekt von der Universität Bayreuth und dem Africa Multiple Cluster of Excellence .



Im Gymnasium Ernestinum Coburg...